
Protokoll:

Die CDU-Fraktion stellt den Änderungsantrag, dass die Verwaltung aufgefordert wird, mit dem Land

über eine erhöhte Förderquote zu verhandeln und über das Ergebnis in den Gremien zu berichten.

Herr Beigeordneter Schneider weist darauf hin, dass das Land bei der Kalkulation der Förderansätze

einen großen Spielraum für mögliche Kostensteigerungen vorgesehen habe.

Der Änderungsantrag wird mehrheitlich beschlossen.


